
1/2 

(社)京都府情報産業協会 

平成 22 年度第 7 回広報委員会議事録 

 

開催日：平成 23 年 1 月 27 日（木）15:00～17:00 

会 場：京都コンピュータ学院新館 4F 会議室 

      委員長  京都電子計算（株）         松原 克孝（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  島津エス・ディー（株）       伏見 仁志 

      委 員  京都コンピュータ学院       湯下 秀樹 

      委 員  インフォニック(株)        福本 広一 

      委 員  （株）エム・アイ・ケー       今上 孝重 

      委 員  (株)アントアント         谷脇 とし子 

      事務局長 京都コンピュータ学院       和田 壽郎 

 

議 事 

１．インターキョウト４５号の印刷仕上げ・発送 

○印刷仕上げ・発送 

・印刷、発送とも予定どおり進んでいるとの報告が谷脇委員よりあった。 

○ HP 会員情報登録依頼文の同封 

・ホームページ内の会員情報登録を促進するための依頼文が松原委員長より提示され、これをイ

ンターキョウト発送時に同封することになった。 

・併せて同様の文書をメールでも配信することとする。 

２．協会ホームページの運営管理 

○前月のアクセス状況報告 

・12 月中のアクセス状況分析結果について、松原委員長より報告があった。 

○ CMS 操作学習会 

・(株)アントアント様のより CMS の操作方法について詳細に説明してもらった。 

○ ページコンテンツの更新役割分担 

・インターキョウトの掲載については、バックナンバーの管理も含めて(株)アントアントの谷脇

委員が担当する。 

・その他の項目（新着情報、お知らせ、会員情報、役員紹介、他）については、事務局が担当す

るものとし、適宜広報委員がバックアップすることとなった。 

○ 京情協アンケート実施結果の掲載 

・会員満足度向上に向けた取り組み状況に関する調査の集計結果が松原委員長より報告された。 

・この結果をグラフ化した上でホームページに掲載することになった。 

（メニューを追加して、会員専用とする。） 

３．IT ナビマップの機能向上策の検討 

・時間切れにより、次回討議。 

４．協会創立 10 周年記念行事広報関連の準備 

○ 協会活動の歴史紹介、広報企画の検討 
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・10 周年記念ビデオの制作（歴代会長のインタビュー、他） 

・案内パンフレットの制作 

○ インターキョウト特別記念号編集長の選出 

・特別記念号の発行については理事会、事業推進委員会の判断を待つことになった。 

５．次年度（平成 23 年度）委員会事業計画案 

・広報委員会の次年度事業計画案が松原委員長より提示された。 

・委員会は年 7 回の開催とする。（4、6、8、10、12、1、3 月の第 1 木曜日） 

・インターキョウトは年 2 回（7 月 1 日、2 月 1 日）、各 8 ページの体裁とする。 

・協会創立 10 周年記念行事については準備委員会の所掌となるため、当面は事業計画の対象と

しないことになった。 

・予算の概算額は、インターキョウト発行、Web サイト維持管理、委員会開催の費用として総

額 1,224,000 円とする。 

 

 

次回は、平成 23 年 3 月 10 日（木）17 時から京都コンピュータ学院新館 4F 会議室にて開催する。 

 

以 上 


